

7月4日・結団式



服部憲嗣さん

活動を通して国見町のことなど、さまざまなことを学ぶことができました。なかなか経験できないようなことを経験できて良かったです。



県北中1年



内村莉瑠さん

みんなと協力して活動に取り組んだり、いろいろな場所に行ってPR活動したり、他県の人と交流したりなど、なかなかできない経験ができました。

国見小6年

佐藤惺弥さん

モモのPR活動では、PRすることの面白さを知ることができました。PRしたモモを買ってもらえた時はやりがいを感じました。学校ではできないような体験ができて、楽しかったです。



国見小6年

鈴木花菜さん

部活もあり、ジュニア応援団活動との両立が大変でしたが、貴重な体験をすることができました。参加したことで、国見町の良いところを数多く再発見することができました。



県北中1年

小島瑠斗さん

1年間の活動を通して、いろいろな経験ができて良かったです。岐阜県池田町でのPR活動や初めての茶摘み体験がいちばん楽しかったです。



国見小5年

国見ジュニア応援団 KUNIMI JUNIOR ROOTERS 2016-2017

1年間の活動を終えて...

伊藤遥風さん

みんなと楽しく、国見町の元気を他の町のみなさんにPRすることができました。前よりも、もっと国見町のことが好きになりました。



国見小6年

和田蒼生さん

今回、小学生と一緒にジュニア応援団として活動して、学年に関係なく、交流を深めることができました。また、PR活動でも訪問先のみなさんとたくさん交流できて良かったです。



県北中1年

赤坂彪真さん

正直、はじめは活動にあまり積極的ではありませんでしたが、実際参加してみるととても楽しかったです。普段行けないような所にも行くことができ、町のことも知れて勉強になりました。



県北中1年

安藤舞子さん

PR活動では、国見町のモモを食べた人みんなから、笑顔で「おいしい」と言ってもらえて嬉しかったです。国見町のくだものおいさをたくさんの人に知ってもらうことができました。



国見小6年

11/19 ~ 11/20 Kana gawa Waken Yokohama

10/01 ~ 10/02 giFUKEN iKeda

中野心裕さん

福島県や自分の住んでいる町の特産品についてなどいろいろな学習できて良かったです。平泉町ではお祭りにも参加できて、楽しく活動できました。



国見小5年

07/16 ~ 07/17・11/05 iWate Ken HiraiZUMI



08/02 ~ 08/04 HOKKaido NiSeKO



▶事前学習で学んだことをもとにパンフレットを作成



1年間お疲れ様でした